

Projekt Weiheranierung

Update Mai 2021



Einleitung

Im April 2021 hat sich der Vorstand des FVEL (virtuell) zur ordentlichen Sitzung 2021 getroffen um das Thema «Weiher – wie weiter?» zu besprechen. Bekanntlich und aus diversen Gründen – für einmal ist nicht Corona Schuld – hatten wir betreffend Weiheranierung in der Vergangenheit mehr Rückschläge als Fortschritte. Fakt ist aber auch: Im Areal der Hütte klafft ein tiefes (3 Meter) Loch, welches wir liebend gern mit Wasser resp. noch lieber mit Fischen füllen würden.

Aus diesem Grund hat der Vorstand entschieden, das Thema Weiher wie ein eng getaktetes Projekt anzugehen und realistische Meilensteine zu setzen. Zudem möchte der Vorstand transparent und regelmässig über den aktuellen Fortschritt berichten.

Aktueller Fortschritt

Ein erster Meilenstein wurde erreicht, als wir das «Loch im Wald» dank der Hilfe von Adrian Roth professionell ausgemessen haben. Dies erlaubt uns nun in die Ausschreibungsphase zu wechseln. Aktuell werden von diversen Teichbauern Offerten eingeholt, welche danke der guten Skizze nun einfach zu erhalten und auch vom Preis realistischer und genauer sind. Falls jemand von euch Kontakt zu einem Teichbauer pflegt resp. einen Geheimitipp hat, würden wir uns sehr über ein Mail an vorstand@fvel.ch freuen.

Nebenschauplätze

Mit der Erstellung des unteren Biotops durch den Kanton wurde auch der Zugang zum oberen Weiher geöffnet. Wir klären derzeit auf mehreren Ebenen unsere weiteren Möglichkeiten ab. Neben Fragen rund um die Haftung spielt natürlich auch der Schutz unserer Fische vor Mensch und Natur eine grosse Rolle.

Projekt Weiheranierung

Update Mai 2021

